

Vectans Pharma franchit une nouvelle étape dans la commercialisation de sa technologie innovante Lauriad. La société, implantée à Saint-Cloud, a lancé début septembre sur le marché français le **Sitavig 50 mg**, un produit indiqué dans l'herpès labial associant l'aciclovir à la **technologie Lauriad**. L'innovation galénique repose sur l'adhésion du comprimé à la muqueuse buccale, permettant la libération contrôlée du principe actif pendant 24-36 heures et agissant durablement sur la réplication du virus. Dans 35 % des cas, le « bouton de fièvre » n'apparaît pas si le traitement a été appliqué dès les premiers symptômes. Le produit est déjà commercialisé aux États-Unis mais la France est le premier marché européen à proposer cette innovation. Jean et Jérôme Théron, qui avaient déjà repéré le potentiel de la **technologie Lauriad** alors détenue par Onxeo, ont créé Vectans Pharma fin 2015 afin de racheter les droits sur cette technologie qui n'entrait plus dans la stratégie d'Onxeo. Après un an et demi de commercialisation aux États-Unis, **Sitavig** atteint un chiffre d'affaires annuel de 14 millions d'euros. En France, **Vectans Pharma** ambitionne d'atteindre une part de marché de 7 à 8% dans l'herpès labial d'ici trois ans. La société prépare le lancement du produit sur les autres marchés européens et envisage dès 2020 l'acquisition de nouvelles molécules innovantes.